

# Apartamento en alquiler con acceso directo a las pistas de e

Francia, Méribel

Apartamento - REF: TGS-A4050



Nº dormitorios: 7  
Televisión

Nº de baños: 6  
Sala de cine/tv

Nº de personas: 14

Nº de aparcamientos: 3

M² vivienda: 450 m²

Terraza

ski-in/ski-out

Sauna

Un apartamento con acceso directo a las pistas de esquí y baño turco en el corazón de los Alpes franceses

Este apartamento, un refugio idílico a minutos de las pistas, ofrece la mejor escapada a la montaña en Méribel. A solo un minuto de esquí del telesquí Adret y a 150 metros del club de esquí infantil, esta propiedad con acceso directo a las pistas de esquí puede alojar cómodamente hasta 14 huéspedes en siete habitaciones bellamente decoradas.

Ingrese a este espacioso y elegante apartamento en el tercer piso, donde el piso principal le da la bienvenida con una elegante y amplia sala de estar, comedor y cocina de planta abierta. La pieza central de este espacio es una chimenea de leña, rodeada de lujosos sofás y sillones con relajantes tonos verdes y acentos neutros, que crean un ambiente cálido y acogedor. Junto a la sala de estar, lo espera un espacio iluminado por el sol con un cómodo sofá, perfecto para relajarse después de un día en las montañas.

El comedor exhibe una magnífica mesa de comedor de roble con capacidad para 14 invitados, ideal para recibir a amigos y familiares. La cocina es un espacio maravilloso que cuenta con una elegante isla, hermosos gabinetes de madera y todos los electrodomésticos necesarios para sus necesidades culinarias. Varias ventanas francesas brindan acceso a un balcón envolvente, que ofrece impresionantes vistas a las montañas y un lugar ideal para momentos al aire libre.

Esta planta también cuenta con tres habitaciones dobles bellamente diseñadas, la espaciosa habitación principal en suite tiene dos lavabos y una ducha separada, completa con acceso al balcón que ofrece impresionantes paisajes alpinos.

Al subir la escalera flotante hasta el segundo piso, descubra dos habitaciones dobles exquisitamente decoradas, cada una con ducha o baño privado en suite. Esta planta también alberga un hammam rejuvenecedor completo con una ducha separada, perfecta para relajar los músculos cansados del esquí. La acogedora sala de televisión, amueblada con sofás, sillones y un bar, crea el escenario para una

noche acogedora perfecta. Este espacio cuenta con impresionantes techos abovedados dobles y amplias puertas corredizas de vidrio que se abren a un balcón, con vistas panorámicas a las montañas. En el rellano, un rincón de lectura, bañado por la luz natural, lo invita a relajarse con su lectura de vacaciones favorita. Esta planta también está equipada con un lavadero privado.

La planta superior alberga un dormitorio doble bien equipado con TV, junto con un encantador dormitorio con literas perfecto para niños. Estos dos dormitorios comparten un baño con ducha separada.

Es un maravilloso apartamento en Méribel, con gran atención al detalle y mobiliario a medida. Su inmejorable ubicación junto a las pistas de esquí garantiza una estancia inolvidable en el corazón de los Alpes franceses.



















